

## Ian Callum baut sich seinen eigenen Mk2

**Als sein ganz persönliches Statement seiner Gedanken zum klassischen Jaguar Mk2 sieht Jaguar-Chefdesigner Ian Callum das Exemplar, das zur Zeit für ihn bei Classic Motor Cars (CMC) im britischen Bridgenorth aufgebaut wird. "Ich will die Persönlichkeit des Autos erhalten, die ich so lange bewundert habe, werde aber dennoch eine Reihe von Modifikationen der Optik vornehmen." So also erfüllen sich erfolgreiche Autodesigner einen Traum, möglicherweise einen Jugendtraum. Denn der Mk wurde Ende der 50er Jahre gebaut.**

Das Auto steht immer noch unter Tüchern verborgen, wenn die ausgesucht guten Handwerker an ihm arbeiten. In sechs Monaten soll der Mk2 das erste Mal fahren. Zeitdruck bestehe nicht, sagt der CMC-Boss Mick Goldthorp. Die exakte Ausführung der Designänderungen gehen vor. Was geschehen wird, erläutert Callum: "Er soll sich nicht vom alten Mk2 entfernen, nur zeigen, wie es hätte aussehen können, wenn es von ihm eine R-Version gegeben hätte." Die Mk2-Limousine hat ursprünglich eine Menge Chrom mit sich herumgetragen. Callum will nun zeigen, wie die reine Form wirkt. Natürlich wird er ein paar Akzente setzen, um das alte Design zu unterstützen, aber auch, um einen modernen Motor mit seinen Ansprüchen an Luft unterzubringen. (ampnet/Sm)